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1. Hemos visto que se han hecho contrataciones en el área de 
turismo, en personal se han contratado 4 personas diferentes, 
diferentes puestos de trabajo, esos puestos no estaban en la 
plantilla cuando aprobaron aquí la plantilla de presupuestos no 
estaban, entonces queremos saber ¿de que manera se ha 
contratado a esas personas si no estaban expuestos? Si cuando se 
aprobó el presupuesto no se sabía que se iba a hacer esa 
contratación y haberlo puesto en plantilla. 
 
2. Cuando se convocan bases de selección siempre se 
comprobaba antes la comisión política, cuando entro este 
gobierno recuerdo las primeras bases que fueron unas plazas del 
conservatorio, se convoco la comisión política que recuerdo que 
solo fueron el portavoz de Riba-roja Puede y una servidora. 
Queremos saber ¿Por qué no se ha vuelto a convocar la comisión 
política antes de aprobar unas bases de selección?  
 
3. El Partido Popular el 18 de enero del 2016 presento una 
propuesta a este pleno que fue aprobada donde se nos dotara a 
todos los concejales de herramientas para una mayor fiscalización 
en aras de la transparencia y beneficio del ciudadano de tener 
acceso directo a las resoluciones de alcaldía y a las facturas. El 18 
de enero del 2016 ya le pregunte cuando va a cumplir este acuerdo 
plenario, esta concejal le hizo un escrito dirigido al alcalde este 
verano pidiendo ese acceso a las facturas que me reitero que no 
teníamos porque son facturas electrónicas y no podemos verlas y 
se nos contesto que en breve tendríamos acceso a esas facturas 
mientras tanto fuéramos a los departamento ¿Cuando se va a 
cumplir este acuerdo plenario? 
 
4. Después de enterarnos este fin de semana que llamaron a usted 
como alcalde de Riba-roja a declarar como imputado, le pregunto 
¿si ha tomado alguna decisión, usted que piensa hacer usted? 
Creemos que Riba-roja merece que usted de una explicación y que 
diga si tiene pensado hacer algo en su cargo, y también le 
preguntaría para que el pueblo de Riba-roja sepa, porque todos 
sabéis que el Partido Popular que es lo que piensa en casos así 
como es de usted que esta imputado y le han llamado a declarar, 
el Partido Popular siempre se ha manifestado de la misma manera, 
yo le pregunto ¿si alguno de los grupos políticos que tienen 
representación en este pleno como Compromis que es socio de 
gobierno, como Izquierda Unida que es socio de gobierno le han pedido 
explicaciones, le han exigido algo donde estos partidos delimitan su 
línea roja, si Ciudadanos grupo de la oposición también que siempre 
dice donde marca la línea roja le ha pedido algún tipo de explicaciones 
o le ha exigido algo? Y ¿si Riba-roja Puede que es el que ha 
denunciado también le ha dicho algo? Me gustaría saber usted que 
piensa y al respecto de partidos también 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 1. El 7 de septiembre del 2015 se aprobó la solicitud de una 
extensión de escuela oficial de idiomas, hemos preguntado en 
varios plenos y quisiera saber que el concejal del área me 
conteste. 
 
2. El 5 de octubre del 2015 presentamos una moción conjunta con 
el Partido Popular y Riba-roja Puede sobre la cultura de mediación 
en los institutos de Riba-roja, cultura de convivencia en nuestra 
comunidad, tampoco sabemos como esta el asunto. 
 
3. El 5 de octubre del 2015 moción para la planificación estratégica 
de comunicación, también esta pendiente de poner en marcha. 
 
4. El 4 de julio de 2016 una moción para la obtención de los 
castificados energéticos de los edificios públicos municipales, les 
dimos un plazo de 90 días, queríamos saber ¿Cómo esta? 
 
5. El 4 de octubre del 2016 moción para la implantación de paneles 
con códigos QR en nuestro municipio, aprobada y no vemos los 
paneles de códigos QR en nuestro municipio. 
 
6. En 3 de abril del 2017 moción para el estudio y creación de los 
caminos escolares seguros “La senda del cole” aprobada y 
pendiente también de saber si se esta haciendo algo en este 
sentido. 

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

1. Que en los próximos días 15, 16 y 17 se 
volverá a hacer la practica de los toros 
dentro de nuestro municipio, volvemos a 
rogar a todos los concejales del 
Ayuntamiento y por supuesto a toda la 
ciudadanía, pidiéndoles la sensibilidad 
suficiente para que estos actos no se 
amparen en el paraguas de las 
asociaciones culturales ilegales que es lo 
que hacen con la excusa de la diversión y 
la fiesta. Nosotros creemos que la 
educación es la base de todo camino y 
pensamos que las generaciones futuras 
se merecen otra educación mas tolerante 
y con menos violencia y por tanto 
pedimos como mínimo exactamente igual 
que hice en marzo que no se permita el 
toro embolado no el toro con punta. 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

1. En el orden del día, el ruego lo voy a 
hacer en valenciano porque toca 
totalmente el tema, por favor contratar un 
traductor para el valenciano, estáis 
derrotando la lengua traduciendo con el 
orden del día siguiente que se traduzca 
con la maquinita con el orden de 
l’endema, el día siguiente por el endema, 
no el orden del día siguiente es el orden 
del día següent no el orden de l’endema y 
después la traducción de sesión y todas 
las palabras, no se puede traducir 
directamente con el traductor SALT salga 
lo que salga, se tiene que leer y mirar, 
somos valencianos sabemos la lengua y 
queremos que este bien escrito. 

1. Tenemos entendido que en cada exposición que se celebra en el 
castillo los artistas donan una obra al patrimonio municipal y el 
Ayuntamiento a su vez adquiere otra, quiero indicar que estas 
preguntas las pasamos por escrito, y el Ayuntamiento adquiere 
otras según nos facilito esta información el señor Caparros, 
entonces queremos saber, ¿Quién selecciona las obras que se 
donan? Y ¿Quién las obras adquieren por parte del Ayuntamiento? 
¿Quién o quienes han decidido este acuerdo? Y ¿en que órgano 
municipal y fecha se ha tomado este acuerdo? ¿Que coste han tenido 
las dos piezas de las dos exposiciones realizadas y que ha adquirido el 
Ayuntamiento? ¿Con cargo a que partida presupuestaria se ha 
adquirido a van a adquirirse estas obras? ¿Donde se encuentran 
depositadas las mismas? Y ¿cual a sido el coste de los catalogo 
relativos a las exposiciones de Toni Cucala y de Pepe Gimeno? Y ¿con 
que cargo a que partida presupuestaria se han abonado? 

 
2. ¿En que punto se encuentra la denuncia que formulo este grupo 
municipal relativa al camino municipal que había hecho desaparecer la 
cantera de Carasoles?  
 
3. En el pleno de julio del presente año nuestro grupo plitico 
presento una mocion para instar a la confederación y a los de la 
Generalitat la limpieza del rio a su paso por Riba-roja. La mocion 
fue rechazada por el equipo de gobierno y el grupo de 
Ciudadanos, argumentando que se estaba estudiando un convenio 
con estas entidades. En prensa se ha publicado que esta limpieza 
se ha estado llevando acabo por las entidades responsables o sea 
la Confederación y la Generalitat en los terminos de Mislata, Quart 



 

 

de Poblet, Chirivella y Valencia ¿en que punto se encuentra el 
convenio con nuestro Ayuntamiento? ¿Por qué no se insta a las 
instituciones responsables que con carácter de urgencia se realice esta 
limpieza? En estos dos meses transcurridos las cañas han crecido 
considerablemente y son muchos los vecinos que denuncian esta 
situación. 
 
4. En el Registro de Entrada hemos visto que esta prácticamente 
colapsado, los vecinos tienen que hacer cerca de 1 hora de cola, 
entonces la pregunta es ¿si ustedes tienen pensado solucionar este 
problema? 
 
 

 
 
 
 


